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2012 年 7 月 6 日，安徽省相关工商执

法部门对合肥市电脑耗材销售较为集中

的某电脑商城中 4 家店铺逐一进行了查

处。经仔细检查，4 家店铺中 2 家涉嫌销

售假冒惠普“HP”耗材。在现场，查获了

涉嫌假冒“HP”商标的硒鼓 4 个。工商执

法人员以涉嫌销售侵犯“HP”注册商标专

用权的条例，将标有“HP”商标的硒鼓进

行现场销毁后，对这两家目标店铺进行严

肃批评教育。

此次，工商行政管理局对电脑市场假

冒耗材产品的查处行动有效清理了合肥市

电脑市场上假冒“HP”耗材产品，净化了市

场环境。同时，使商家了解到惠普公司对

任何侵犯“HP”商标权的假冒行为都会坚决

予以打击的态度。

合肥市“惠普（HP）耗材产品市场清理”

近日，La Mer海蓝之谜为庆祝品牌即

将登陆合肥银泰中心，特别邀请商场顶级

VIP贵宾优先参加了一场极致奢华的海蓝

之谜茶会，分享这个源自深海的护肤奇迹

背后的传奇，并预先体验了品牌的全套产

品和精致服务。

一生中一定要拥有的护肤珍品

La Mer海蓝之谜由美国前太空物理学

家麦克斯·贺伯博士研发创造。这瓶在世

界各地都拥有无数忠实爱用者的神奇面

霜，其核心成分来自一年仅两次人工采摘、

具非凡修复功效的深海巨藻。海蓝之谜的

奇迹，并非只来自成分本身，更来自于博士

独创的生物性发酵技术，结合声纳与光学

作用，调配出天然、高效、独一无二的护肤

传奇。其严谨耗时的提炼方法与全人工装

罐的过程，传奇般的精致工艺，极少的产

量，最终成就了一生中一定要拥有的护肤

珍品。

此次的活动就为银泰中心的贵宾们开

启了体验La Mer海蓝之谜的奇迹之旅。现

场的布置处处彰显品牌一贯的低调优雅与

精致高贵。虽然崇尚“简单护肤”的La Mer

海蓝之谜旗下仅有不到40件产品，但是每

一件都凝聚了海蓝之谜研发专家多年的心

血，成为结合海洋萃取精华和其他能量元

素的经典之作。

懂得宠呵自己、懂得享受生活

活动现场，主持人一边介绍一边带领

嘉宾们一一试用了全系列的产品，从洁面

到醒肤，再到精华、面霜和粉底，大家无不

为La Mer海蓝之谜产品的卓越功效和其为

肌肤带来的奢华宠呵而赞叹。正如一位品

牌的忠实爱用者曾经说过的：“La Mer海蓝

之谜的每一款产品都能为我带来非常奇妙

的感觉，肌肤得到前所未有的呵护和宠

爱。使用一段时间之后，我整个人都觉得

容光焕发，也变得更加自信。”

在此次贵宾茶会上，嘉宾们体验到La

Mer 海蓝之谜对肌肤无比呵护的奢华享

受。在品牌正式入驻合肥银泰中心之后，

她们将有更多机会分享海蓝之谜带来的懂

得宠呵自己、懂得享受生活的精致生活方

式。 赵安云 邹传科

护肤奇迹由此开启……
合肥银泰中心顶级VIP优先尊享La Mer海蓝之谜私密茶会

星报讯（朱沛炎 记者 张敏） “这都

是我应该做的！”合肥市二院护士童春香接

过鲜花时，腼腆地低下头。经本报连续报

道，童春香路边救人的事迹感动了很多人。

昨日，合肥市委宣传部、市文明委、市卫

生局等有关领导及社会各界人士专程来到合

肥市二院，看望童春香，并对她危急关头勇于

担当、乐于助人的精神给予了高度评价。

记者：你什么时候大学毕业的？

蒋海平：我后来考上了厦门大学外文

系。2008年毕业后，先在厦门当地一个

国企上班。2009年底回到合肥，在一家

大的地产代理公司做策划。

记者：毕业后，为什么最终回安徽？

蒋海平：首先是离家近，另外，合肥

是赋予我生命的地方，我想在这里做一些

有意义的事。我成立了一个公益组织

——安徽生命小战士会，专门关爱白血病

儿童的。

记者：你在协会里担任什么职务？

蒋海平：我是跟安医大的王宁玲主任

一起发起的，现在我担任协会名誉主席。

王宁玲就是我当年的主治医生。这么多

年，我一直跟她有联系，还认她做了干妈。

记者：为什么要成立这个组织？

蒋海平：当年我自己就是因为有社

会上好心人的帮助，才能活到今天。成立

这个组织就是呼吁社会能关注更多白血

病儿童。也可以说，是自己回报社会的一

种方式吧。

星报讯（吴渝 记者 张敏 黄洋洋） 7

月 11日，省城蒙城北路安徽省电力修造厂

西侧，一批专业勘探人员开始勘探一个被

冠为侯王级别的古墓。记者昨日来到提供

“合肥侯”古墓绘图纸的老专家程如峰住处

采访。据其介绍，对于该古墓的发掘，曾有

两次机会失之交臂，“第一次是在1974年，

当年我描绘出一张地图标注古墓位置。第

二次则是在2005年，恰逢蒙城北路修路，

因未找到知晓古墓的关键人物错失机会。”

星报讯（记者 李皖婷） 霍邱23岁小

伙学刚去世后捐献出眼角膜，只能保存7天

的眼角膜到了第4天还无人要求移植。昨

日，两只眼角膜确定合格受捐人选。

省红十字会眼角膜库的屈志国告诉记

者，两只眼角膜原定捐献的两位人选因种

种原因无法受捐。

昨天下午6时许，学刚的眼角膜换了

“新主人”，初步定为移植给山西一个 16

岁的女孩子和宣城一个 7 岁的小男孩。

他们将在今天前来医院检查是否适合接

受移植。因为学刚眼角膜的保存期将

至，眼角膜移植手术无论如何都将在明

天进行。

星报讯（记者 陈明） 本报连续报道

了黄山市黄山区汤口镇十岁孩子小俊，三

年写信百封，鼓励高墙内父亲好好改造的

事情。昨日上午，徽州公安分局刑侦大队

民警，专程将小俊的爷爷奶奶和小俊接到

歙县看守所，安排他们相见。看着小俊带

来写给自己的信件，阿强泪如泉涌。

据徽州公安分局胡局长介绍，局党委

研究决定，从现在开始每个月为小俊提供

200元的生活费，一直到他高中毕业。

星报讯（记者 张火旺） “已经没什么

事了，问题顺利解决。”昨日，“留守”蚌医一

附院的朱老太的大儿子魏先生说，感谢《市

场星报》的报道，八旬老母亲已顺利出院。

7月10日，本报重磅报道蚌埠市年逾八

旬的朱老太“留守”医院一事。面对高达39

万元的医疗费，医患双方发生长达两年的

争执。一个多月前，医院神经内科搬进新

楼，朱老太一个人被留在原病区，已停药。

本报报道引起关注，在蚌埠市政法委

和龙子湖区法院介入协调下，朱老太已顺

利出院。医院为其出具了出院证明，医保

卡也重新激活启用，朱老太得到了及时用

药治疗。

17年前，本报呼吁助他战胜白血病
现如今，他成立公益组织回馈社会

星报讯（记者 刘海泉） 17年前，本

报一篇报道让一个生命延续至今，也让

爱延续至今。1995年 9月 22日，本报以

《小海平，你还能上学吗》为标题，报道了

一个来自岳西的贫苦少年蒋海平，身患

白血病无钱医治的事情。该报道最终引

起了包括当时省领导在内的全社会的共

同关注。最终，小海平的病得以医治。

如今，昔日的小海平已经走上工作岗位，

并且成为一名儿童公益组织的负责人。

1994年 10月，岳西县田头乡平和小

学三年级班主任发现小海平上课老是提

不起精神，且四肢发软，便让孩子的父亲

蒋本成把孩子带到医院检查。

最终，在省立医院，小海平被确诊得

了俗称“血癌”的白血病。

当时，省立医院的专家表示，白血病并

不是不治之症，是可以治好的。顺利的话，

第一次治疗需3个月，要花费大约3万元。

3万元，对于贫困的蒋本成而言，简

直是一个天文数字。当时，他为给小海

平治病，已背负了六七千元的债，去合肥

带的3000元也已所剩无几。那些天，蒋

本成没有哪一天不为筹钱犯愁。

为了给小海平治病，1995年春节一

过，蒋本成便着手处理家当，能卖则卖。

同时，求遍了所有的亲戚朋友，无论多

少，借一点算一点。办法想尽了，可到头

来仍凑不足医疗费。

小海平的困难引起了本报记者的注

意，并进行了采访。1995年9月22日，本报

以《小海平，你还能上学吗？》为标题进行报

道，最终引起了包括当时省领导在内的社

会各界的关注。小海平的病得以医治。

17年过去了，日前，记者辗转联系到

了蒋海平。值得高兴的是，他当年的病

早已痊愈。蒋海平称，自己一直关注《市

场星报》。如今，他就在合肥上班。

记者：你还记得自己小时候的事情

吗？

蒋海平：记得，我八岁时得了白血病，

当时我小学三年级，因为得病休学一年。

记者：你记得自己当年的病是怎么治

好的吗？

蒋海平：首先，我要感谢当时的《安徽

市场报》。多亏你们的报道，我的情况才

引起了社会关注，才让我遇到了贵人。时

任省委书记卢荣景、省长回良玉都作了批

示，说希望社会各界救救孩子。后来，岳

西县委、县政府发动捐款，好心人纷纷救

助，加上家里四处借了一部分钱，完全治

好一共花了10万多元。

记者：那现在身体怎么样？

蒋海平：治疗后观察了十年，才确定

彻底痊愈。我现在完全好了，身体很健

康。

感谢当年报道，如今身体痊愈

成立公益组织，以爱回馈社会

“美小护”受社会各界褒奖

发现“合肥侯”，地图来帮忙

两只眼角膜“找到”新主人

“写信少年”见到高墙内父亲

“留守”医院八旬老太顺利出院
星报追踪
星报追踪

本报曾报道过蒋海平


